

# *Le président salvadorien déclare que les prochaines élections seront décisives pour le pays*

---



San Salvador, 29 janvier (RHC-PL)- Le président salvadorien, Mauricio Funes, a déclaré que les élections de dimanche prochain vont décider du retour à un passé d'injustice ou de la poursuite des changements démocratiques et de l'inclusion sociale.

Lors d'un discours de remerciement à des organisations sociales qui lui ont rendu hommage pour sa lutte contre la corruption, Mauricio Funes a déclaré avoir confiance et espoir dans la sagesse du peuple au moment d'exercer son droit de vote.

Le président salvadorien a aussi mis en exergue les succès des programmes sociaux appliqués lors de son gouvernement, destinés à éliminer l'exclusion de larges secteurs de la société, en particulier ceux aux bas revenus.



**Radio Habana Cuba**